odisea.

# Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación \*https://suena.live/fmlaregion\* La 104.1a única emisora de habla hispana de la región Nº 777

Aviador Alberto Valdez un vecino ilustre de la ciudad de A. Korn
Realizo su vuelco póstumo el 2 de agosto de 1936, a 89 años de aquella jornada recordamos a este aventajado del aire, de quien Carola Lorenzini fuese amiga y de quien abrazó el deporte de las alas.
El 2 de agosto de 1993 se inauguró este monumento que lo recuerda. En la intersección de Ruta 210,

Don Quijote y Saavedra Conoce su historia en la pagina N°2 bis del suplemento especial de Noticias de la Región

Conoce su instoria en la pagina iv 2 dis dei supiemento especial de ivolicias de la Regioi



# SAN VICENTE ¿QUÉ HACEMOS CON LOS PERROS SECUESTRADOS?

La pregunta que se hace la Policía Rural y se tendrían que hacer las autoridades municipales, judiciales y los dueños de tierra de la zona rural?

\*Estos animalitos tienen que estar en resguardo hasta tanto la justicia dictamine qué hacer con ellos\*, quedando a cargo de las autoridades judiciales y municipales su cuidado, alojándolos en lugares seguros y acondicionados para tal fin, he aquí el problema, \*no habría donde tenerlos, situación que

se repetiría sistemáticamente\*.

complicarían el accionar de los oficiales, no así el

tercero "los perros", en los dos eventos se llevaron

una docena de galgos, y ahí habría comenzado la



Una fuente decía a nuestro medio que \*en esos momentos zoonosis municipal tendría todos sus caniles ocupados, por lo que la docena de galgos secuestrados debieron ser remitidos a diferentes espacios y a una oficina de la Policía Rural, dejando a un oficial de la fuerza a cargo de su cuidado, lo lamentable de esto es que los perros al no conocer el lugar y permanecer encerrados para que no se escapen habrían la base operativa\*

causado destrozos en la base operativa\*.

Esta situación amerita una reunión urgente entre la policía Rural, la gente del campo, la justicia y la municipalidad de San Vicente, la falta de acompañamiento a esta fuerza de seguridad a la hora de realizar su trabajo podría perjudicar futuras intervenciones.

La gota que quizás llenó el vaso habría sido dos procedimientos realizados días pasados en diferentes potreros del partido, los que fueron violentados por "cazadores con perros".

Entre los dos eventos apresaron a los propietarios de los galgos, secuestraron sus rodados y sus perros, los dos primeros casos (gente y vehículo) no

Situación que derivó en el enojo del personal de la fuerza al ver que lo poco que tienen para desarrollar sus tareas administrativas habrían sido dañadas.

La situación se pone densa, de no mediar una solución esto podría derivar en hacer la vista gorda a futuros llamados por cazadores con perros dentro de los campos.

Sería eminente por el bien de la fuerza de seguridad, la Fiscalía que lleva adelante las causas, la gente del campo y la municipalidad de San Vicente sentarse a dialogar para encontrarle la vuelta a la problemática, la que de no prosperar sería perjudicial para las partes mencionadas.



#### La Coyita

Cactus, macetas artesanales, suculentas <u>plantas de temporada</u>

Av. H. Yrigoyen 28012 A. Korn

1166904086

1160204877



Pág. 6 Noticias de la Región

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación \*https://suena.live/fmlaregion\* 104.1 única emisora de habla hispana de la región Nº 777

## **BÚSQUEDA DE PERSONA**

Se trata de dar con el paradero de Nicolás Gómez, alias "Yica" oriundo de la ciudad de San Vicente,

provincia de Buenos Aires.



La última información que se tiene sobre su paradero estaría viviendo en situación de calle en las inmediaciones del estadio de San Lorenzo y frecuentaría la zona del bajo

El joven es mayor de edad, de contextura física delgada, de 1,65 metro de estatura, de tez morena v cabellos negros.

Se ausentó de su hogar de Av. Alte Brown y Triunvirato de San Vicente hace aproximadamente dos

Nico o "Yica" como también se lo conoce tendría serios problemas de adicciones.

Cualquier información comunicarse al 2224484272 (Yesica \*hermana\*) o a la seccional policial más cercana

## Recompensas

\$5.000.000



### **PARADERO**

A quienes aporten datos útiles que permitan lograr dar con el paradero de:

Maria Alejandra Rodriguez

VISTA POR ÚLTIMA VEZ 09 DE DICIEMBRE DE 2024 25.535,310

NACIONALIDAD **ARGENTINA** 

#### INFORMACIÓN REQUERIDA POR LA JUSTICIA - LEY 26.538

Maria Alejandra RODRIGUEZ, nacida el 25/01/1977, fue vista por última vez el 9 de diciembre de 2024, caminando sobre calle Costa, desde Av. Pte. Perón en sentido hacia calle Raccone, localidad de Alejandro Korn, provincia de Buenos Aires. De 1.65 mts. de altura, tez blanca, delgada, ojos marrones, cabello corto de color negro y posee un lunar en el maxilar superior. La mencionada sufre problemas psiguiátricos por depresión con bipolaridad. Se tomó conocimiento que habría dejado de tomar la medicación desde hace un año. Al día de la



Nº 777 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación \*https://suena.live/fmlaregion\* 104.1 única emisora de habla hispana de la región

#### FESTEJOS COMUNITARIOS

Noticias de la Región



San Vicente celebró el Día de la Cultura con espectáculos, arte y alegría en cada rincón del distrito

En el marco del Día de la Cultura, el Municipio de San Vicente llevó adelante propuestas artísticas y recreativas para toda la comunidad.

Las celebraciones tuvieron lugar en distintos espacios públicos del distrito, con actividades pensadas para toda la familia.

El domingo, en la Plaza Mariano Moreno, vecinas y vecinos disfrutaron de shows en vivo, presentaciones de danzas tradicionales, ferias de emprendedores y artesanos.

A continuación, se realizó una muestra cultural en el Salón Gaetani donde las infancias fueron protagonistas, contando con el show de Los Titirifeos.

También se presentaron Las Bestias Peludas y Wonky, acompañando una jornada que incluyó propuestas interactivas y espacios de disfrute familiar.

Además, el lunes por la tarde, los más chicos disfrutaron de una tarde colmada de juegos, risas y espectáculos en el Museo Histórico 17 de Octubre, donde el grupo Los Tiritifeos brindó su show de títeres y humor, generando un momento único de conexión y aprendizaje entre cultura e infancia.

Funcionarios municipales acompañaron las actividades, destacando el rol transformador del arte en la comunidad y el trabajo articulado entre el gobierno local y las instituciones culturales para garantizar el acceso libre y gratuito a propuestas de calidad.